

11. August 2025

Dringlichkeits-Antrag

Der BA möge beschließen:

Wiederaufstellung eines mobilen Toilettenhäuschens in der Städtischen Baumschule

Antrag an die LHM

Die LH München wird aufgefordert, in der Städtischen Baumschule Senftenauerstr. / Ecke Willibaldstraße wieder ein mobiles Toilettenhäuschen aufzustellen.

Begründung

Im Bereich der Städtische Baumschule Senftenauer- Ecke Willibaldstrasse befinden sich ein großer Abenteuerspielplatz, ein Fußballplatz, eine Stockschießbahn, Tischtennisplatte und ein Container für Jugendliche. Bis vor etwa vier Monaten war dort ein mobiles Toilettenhäuschen aufgestellt, das wurde ersatzlos entfernt.

Seitdem wird im Eingangsbereich – so berichtet es die Beschwerdemelderin - direkt neben dem Spielplatz öfter wild uriniert und auch gekotet. Dabei hätten die (hauptsächlich) Herren auch keine Scheu, sich vor vorbeilaufenden Kindern zu entleeren.

Das darf bei einer so stark frequentierten und auch noch städtischen Freizeiteinrichtung keinesfalls hingenommen werden.

Anfragen beim Gartenbau haben ergeben, dass es ständig Beschwerden dazu gibt, weil der Zustand untragbar sei, aber wegen der Sparmaßnahmen könne kein Toilettenhäuschen mehr aufgestellt werden.

Bei allem Verständnis für notwendige Sparmaßnahmen stellt sich doch die Frage, ob in solchen Fällen nicht das Kind mit dem Bade ausgeschüttet wird.

Gez.

Derya Bozaba
Manfred Bruckbauer

Irmgard Hofmann
Arda Celik

Robert Köster